



Représentation de l'Apocalypse au Moyen-Âge

Evangile de Jean

L'attente messianique

L'évangéliste Jean présente une apocalypse à la fin de son livre, qui était un genre utilisé en ces époques troublées.

Il termine par son espérance en la venue du Messie.

Apocalypse de Jean chapitre 22

18- Moi, je l'atteste à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre : si quelqu'un y ajoute quelque chose, Dieu lui ajoutera les fléaux décrits dans ce livre;

19- et si quelqu'un retranche des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part de l'arbre de la vie et de la ville sainte décrits dans ce livre.

20- Celui qui atteste ces choses dit : Oui, je viens bientôt. Amen ! ...